

Arranca Tardes con Leo, la actividad de animación y fomento de la lectura de la Red de Bibliotecas Públicas de Mieres

Desde hace 11 años, esta importante cita dentro de la programación cultural del concejo está financiada por la Fundación Caja Rural de Asturias, entidad a la que desde el área de Cultura y la Red de Bibliotecas se agradece su compromiso y apoyo.

Tardes con leo arranca este jueves 5 de octubre en la Biblioteca de Mieres con el cuento “¡Qué mosquito tan pesado!”, de José Carlos Román y Sara Sánchez

MIERES, 03/10/2023.- Un año más con el nuevo curso, arranca en la Red de Bibliotecas Públicas de Mieres una de las actividades más esperadas y emblemáticas de animación y fomento de la lectura entre las y los peques del concejo: Las Tardes con Leo. Un programa que tiene a Leo, la mascota de la Red de Bibliotecas, como protagonista contando a las niñas y los niños que acuden a esta cita distintas historias, cuentos y aventuras. “¡Qué mosquito tan pesado!”, de José Carlos Román y Sara Sánchez, será el primero de los cuentos de este nuevo curso de Las Tardes con Leo, que comienza este mismo jueves 5 de octubre, a las 17.30 horas, en la Biblioteca de Mieres. Cada semana, los cuentos, seleccionados con el objetivo de promover valores de convivencia, educación, respeto e igualdad, convertirán la Biblioteca de Mieres en un espacio de aventura, disfrute y sueños. Además, Leo se desplazará una vez al mes a las Bibliotecas de Ujo y Turón y también tendrá citas especiales en la de Santa Cruz. Sin olvidar los cuentos que Leo relata en las visitas escolares a los grupos de Educación Infantil.

La mascota de la Red de Bibliotecas Públicas de Mieres ya está lista para empezar a disfrutar con las y los peques del concejo en una actividad que cuenta desde hace once años con la financiación de Caja Rural de Asturias, que sigue una edición más apoyando este programa de animación y fomento de la lectura. En este sentido, desde el área de Cultura y la Red de Bibliotecas se agradece el compromiso de la Fundación con este proyecto. La concejala, Rocío Antela, participó hoy en la presentación de Las Tardes con Leo en el Ayuntamiento de Mieres junto a la directora de la Red de Bibliotecas, Susana Losa, y del Director de Caja Rural de Asturias en Mieres, Luis María Alonso.

Con todo ya listo, solo queda acudir el jueves a la Biblioteca de Mieres a disfrutar de nuevo de Leo y sus cuentos.